



CRITERIOS DE CALIFICACIÓN DE LAS ENSEÑANZAS DE BACHILLERATO DEL DEPARTAMENTO DE COMERCIO Y MARKETING PARA EL CURSO 2024/2025

- Materias impartidas por el departamento.
- Criterios de calificación. (Anexo).

Materias impartidas por el profesorado de la especialidad de Economía:

<u>Curso</u>	<u>Materia</u>
1º BACH	<u>Economía (EC).</u>
2º BACH	<u>Empresa y diseño de modelos de negocio (EDMIN).</u>



ANEXO. CRITERIOS DE CALIFICACIÓN DE 1º DE BACHILLERATO.

CRITERIOS DE CALIFICACIÓN DE ECONOMÍA DE 1º DE BACHILLERATO

(Extraídos de la Programación didáctica).

Orientaciones para la evaluación de la materia de Economía

Las orientaciones para la evaluación de la etapa vienen definidas en el anexo II.B. A partir de estas, se concretan las siguientes orientaciones para la evaluación de los aprendizajes del alumnado en la materia Economía.

Los instrumentos de evaluación asociados serán variados y dotados de capacidad diagnóstica y de mejora. Prevalecerán los instrumentos que pertenezcan a técnicas de observación y a técnicas de análisis del desempeño del alumnado, por encima de aquellos instrumentos vinculados a técnicas de rendimiento.

En concreto, algunos instrumentos de evaluación interesantes pueden ser: la observación del trabajo del alumnado en clase y su registro sistemático o selectivo en el diario del profesorado, la revisión de los trabajos del alumnado a través del cuaderno en el que se van recogiendo las tareas y actividades diarias o carpetas sobre trabajos de mayor envergadura, las pruebas objetivas comentadas en las que se pide al alumno que comente o justifique su respuesta. Otros instrumentos interesantes pueden ser: pruebas basadas en estudio de casos o aproximación razonada a problemas económicos, donde los alumnos y las alumnas han de mostrar su comprensión de los conceptos apropiados y su capacidad para aplicarlos a nuevos casos y situaciones; pruebas de exposición temática, en las que el alumnado debe mostrar sus conocimientos y capacidad de organización y expresión; elaboración de investigaciones y ensayos o su participación en los debates, así como los documentos elaborados a partir de las metodologías activas propuestas.

Teniendo en cuenta lo anteriormente expuesto se establece que:

Para la evaluación final se considerará que el alumnado ha superado la asignatura si ha alcanzado las competencias específicas de la materia, basándonos en los criterios de evaluación.

Esta superación, o no, redundará en una nota de la asignatura y de las competencias. Para la obtención de estas se utilizarán los siguientes porcentajes:

Nota de evaluación:

El trabajo individual del alumnado (notas de ejercicios, trabajos, exposiciones y actividades) se valorará con un 10%.

Dos pruebas parciales que ponderarán un 15% respectivamente.

El examen global tendrá un 60% de peso en la nota de la evaluación.

Habrán que obtener, al menos, 3´5 puntos en cada una de las pruebas para hacer media.

Para considerar que la evaluación se ha superado se habrá de haber conseguido, al menos, 5 puntos.



Procedimiento de recuperación:

Tras cada evaluación se realizará una recuperación de dicha convocatoria.
La nota de dicho examen será la nota de la evaluación a recuperar.

La calificación final del curso se obtendrá por la media aritmética de las calificaciones de las evaluaciones. Para la realización de dicha media se deben tener aprobadas todas las evaluaciones. Si no están aprobadas se hará un examen final que abarque la evaluación suspensa, o en el caso de dos o más evaluaciones un examen que abarcará toda la asignatura.

En la prueba extraordinaria se hará una prueba escrita que abarcará todo el temario de la asignatura.

ANEXO. CRITERIOS DE EVALUACIÓN Y CALIFICACIÓN PARA EL ALUMNADO MATRICULADO EN 2º CURSO CON LA MATERIA PENDIENTE DEL CURSO ANTERIOR (Economía de 1º de bachillerato).

Se articulan los siguientes elementos para su evaluación:

Entrega de dos cuadernillos de ejercicios a realizar manuscritamente: el primer cuadernillo con fecha de entrega 16 de enero del próximo año y el segundo con fecha de entrega 15 días antes de la fecha señalada por jefatura de estudios para la evaluación de pendientes de mayo).

Dos exámenes según las fechas señaladas por jefatura de estudios: el primero será eliminatorio de la microeconomía, si se suspende se va con todo (micro y macro) al final.

Los cuadernillos ponderan cada uno hasta un 10% de la nota final y los exámenes hasta un 40% cada uno.

CRITERIOS DE CALIFICACIÓN DE EMPRESA Y DISEÑO DE MODELOS DE NEGOCIO DE 2º DE BACHILLERATO.

(Extraídos de la Programación didáctica).

Criterios de calificación de la materia asociados, preferentemente, a los criterios de evaluación.

Una vez calculados los pesos de cada uno de los criterios de evaluación se realizará, la evaluación a partir de los instrumentos que se utilicen, ajustándonos al siguiente esquema:

Para calcular la nota de la evaluación:

El trabajo de clase (notas ejercicios y actividades) se valorará con un 10%.

Los exámenes parciales ponderarán un 10% cada uno. (Se realizarán dos exámenes parciales por evaluación).

El examen global (uno por evaluación) tendrá un 70% de peso en la nota de la evaluación.

Habrán que obtener, al menos, 3'5 puntos en cada una de las pruebas para hacer media.

Para considerar que la evaluación se ha superado, se habrá de haber conseguido, al menos, 5 puntos.



Para calcular la nota final del curso:

Se realizará la media aritmética de las tres evaluaciones en función de los contenidos vistos en cada una de ellas.

El examen global del curso si se tienen 2 o más evaluaciones suspensas versará sobre la materia completa, en caso contrario únicamente de la evaluación que no se ha superado.

Para la calificación de los exámenes y pruebas escritas:

Si alguno de los alumnos es sorprendido copiando, en ese examen tendrá directamente un 0.

Se pueden tener en cuenta las faltas de ortografía, si el número es considerable, más de tres, éstas bajarán la nota a razón de 0,25 puntos cada una de ellas.

Si se detectara plagio en alguno de los trabajos realizados, el mismo será calificado con un 0.

Será obligatorio la entrega de todos los trabajos para poder realizar la media de la evaluación.